Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 55 m2
Référence 2650
Prix 468 000 €

Gassin
Appartement a vendre (83580)

www.maisonsetappartements.fr
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N'attendez plus pour visiter ce paisible refuge au sein d'un domaine privé avec
piscine, a quelques pas des plages et du port de Grimaud ! Ce chalet en bois de
style savoyard séduit par sa spacieuse hauteur sous plafond, comprenant trois
chambres, un séjour avec cuisine ouverte entierement aménagée, ainsi qu'une
superbe terrasse couverte de 75 m?2, idéale pour installer un jacuzzi. Un
emplacement de parking privé est inclus. Pour plus de détails, contactez-nous pour
obtenir le dossier complet sur cette propriété unique. Le Parc Oasis a Gassin est

un véritable joyau niché au coeur de la ...

Don't wait any longer to visit this peaceful refuge in a private domain with swimming
pool, a few steps from the beaches and the port of Grimaud! This Savoyard-style
wooden chalet seduces with its spacious high ceilings, including three bedrooms, a
living room with fully fitted open kitchen, as well as a superb covered terrace of 75
sgm, ideal for installing a jacuzzi. A private parking space is included. For more
details, contact us for the complete file on this unique property. The Qasis Park in

Gassin is a true jewel nestled in the heart of the Saint-Tropez peninsula, offering an
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